

Liebe Eltern,

eine wichtige Information möchte ich Ihnen gerne noch weitergeben: Für unsere schulische Situation ist als Inzidenz nur der Wert für die "Städteregion Aachen" gültig; hierbei sind ausschließlich die durch das Robert Koch-Institut veröffentlichten Zahlen relevant. Diese sind in der Regel nicht identisch mit denen, die Sie der Tagespresse oder der Homepage der Städteregion entnehmen können. Der heutige Wert liegt bei 161. Die konkrete Feststellung, ob und wann die Umstellung vom Wechselunterricht auf den Distanzunterricht bei uns erfolgt, trifft das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales. Die "Notbremse" tritt dann am übernächsten Tag in Kraft.

Wir als Schulen der Stadt Aachen sowie der Städteregion werden somit offiziell informiert, auch durch die kommunalen Krisenstäbe von Stadt und Städteregion, sobald es relevante Informationen zum Wechsel in den Distanzunterricht gibt, die wir natürlich zeitnah an Sie als Eltern weitergeben werden.

Hier ein Link zu den Zahlen des Robert Koch-Instituts:

<https://experience.arcgis.com/experience/478220a4c454480e823b17327b2bf1d4>

Der Montag findet demnach wie gewohnt im Wechselunterricht statt!

Für die nächste Woche wünsche ich Ihnen viel Kraft und dennoch ein schönes, sonniges Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen

Britta Slupina-Oellers, Rektorin

Schule am Lousberg

Saarstraße 66, 52062 Aachen

Tel. [0241 - 49343](tel:0241-49343)

Fax [0241 - 4093085](tel:0241-4093085)

[ggs.am-lousberg@mail.aachen.de](mailto:ggs.am-lousberg@mail.aachen.de)